

## IMPORTANTES COINCIDENCIAS DURANTE REUNIÓN DE EMPRESARIOS CON PRESIDENTE LAGOS

Junto a los ministros del área económica, el Mandatario sostuvo un encuentro de trabajo privado con más de 70 importantes empresarios, donde todos concordaron que "el país tiene una situación económica sólida como para retomar una senda de crecimiento más acelerado".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, junto a los ministros de Hacienda, Secretaría General de la Presidencia y de Economía, Energía y Minería, participó esta mañana en una reunión de trabajo con más 70 importantes empresarios chilenos efectuada en la sede del Centro de Estudios Públicos (CEP), en Providencia.

Al término del encuentro, el Primer Mandatario se mostró satisfecho por los planteamientos expuestos por los empresarios y aseguró que existen coincidencias en la manera en que hay que enfrentar el futuro del país. "Ha sido un muy buen encuentro. En el día de ayer estuve con representantes de pequeñas y medianas empresas conversando sobre temas de interés común. Hoy acá, al igual como lo hice antes de asumir el Gobierno, pasamos revistas a cuáles son los temas que tenemos y hay un alto grado de coincidencia en la forma de abordar las tareas futuras", indicó.

Destacó que todos concordaron en que el país "tiene una situación económica sólida como para retomar una senda de crecimiento más acelerado". Asimismo, agregó que "hay un conjunto muy grande de coincidencias sobre el rol que juega el ámbito privado, sobre cuáles son los espacios que tiene y la forma de operar". Además, explicó que hubo acuerdo "en la necesidad de tener políticas públicas claras, transparentes, y en donde el rol que estamos jugando, por ejemplo en la creación de puestos de trabajo para combatir la cesantía, es un rol transitorio. En el largo plazo, es el sector privado el que va a generar estos puestos de trabajo", señaló el Presidente Lagos.

Al ser consultado sobre el distanciamiento que se había advertido por parte de algunos empresarios, el Jefe de Estado dijo que "nunca he participado de eso, nunca he pensado en que pueda haber una campaña antiempresarial, eso no tiene sentido. Ahora, otra cosa es lo que la percepción de la opinión pública tenga respecto de los distintos actores; sin embargo, creo que ustedes vieron ayer en la mañana una inversión muy grande en la Minera Escondida, y creo que en ese sentido todos los indicadores van en la dirección correcta".

Asimismo, aseguró que en su opinión "tenemos un muy buen clima para poder seguir pensando en las tareas que tenemos que hacer a futuro. Creo que ha sido una muy buena reunión. Estamos todos muy satisfecho".